

## TRASCENDIÓ

**Que** en los pasillos de la cancillería hubo remembranzas durante el encuentro entre el secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, e integrantes de la comisión correspondiente del Senado, como la ex embajadora en Cuba y Brasil, **Beatriz Paredes**, y el que fuera candidato a ser el titular, **Héctor Vasconcelos**. De hecho, las morenistas **Martha Lucía Micher**, **Bertha Caraveo** y **Mónica Fernández** se dieron tiempo para tomarse una foto con **Claudia Ruiz Massieu** junto al cuadro de la priista ubicado en la Galería de Cancilleres.

**Que** con el aumento de 5 a 15 millones de dólares en la recompensa que EU ofrece por **Ismael Zambada**, líder del cártel de Sinaloa, Washington iguala el premio prometido por la captura del presidente de Venezuela, **Nicolás Maduro**, al que acusa de ser capo del llamado cártel de *Los Soles* que supuestamente provee de cocaína, precisamente, a la banda de **El Mayo**. El sucesor de **Hugo Chávez** estuvo hace unos días en México sin mayor preocupación que los alfilerazos que le lanzaron sus colegas de Paraguay y Uruguay en el contexto de la Celac. De ahí no pasó.

**Que** el reparto de comisiones en la Cámara de Diputados dejó muy contentos a algunos integrantes del bloque Va por México, pues aseguran que “chamaquearon” al coordinador de Morena, **Ignacio Mier**, arrebatándole Hacienda para el Verde, con todo lo que representa el paquete económico 2022, y Gobernación, que se la quedó el PRI, desde donde construirá una fuerte oposición. Al final se aprobó la ampliación de 46 a 51 comisiones ordinarias, de las cuales los morenistas presidirán 20, el PAN 12, el tricolor siete, el PVEM cuatro, el PT cuatro, MC dos y PRD dos. —

